
第２回 下北地区統合校検討委員会 

 

                 日時：令和５年９月１４日（木）１４時００分～ 

                 場所：むつ市役所本庁舎 大会議室Ａ 

 

 

次 第 

 

１．開 会 

２．事務連絡(委員変更のお知らせ) 

３．徳島県立阿南光高校 視察報告（大湊高等学校 千葉校長） 

４．議事 

各委員からの意見発表 

  検討テーマ「新校舎の設計や施設整備、学科に関すること」 

   ・子どもたちが望む学科、地域が必要とする学科について 

・子どもたちが行きたいと思える新校舎のデザインについて 

・両校の現校舎や財産等の利活用について 

・第３期実施計画(田名部高校、大間高校、新設校の今後)を

見据えた新校舎のあり方について 

・その他について 

５．閉会 

 

 


